

Correcciones

Corrección en el artículo de Rivas-Baez et al. «¿Conocen nuestros pacientes hipertensos los objetivos de control de sus factores de riesgo cardiovascular?», *Rev Esp Cardiol.* 2014;67(Supl 1):952

Correction in article by Rivas-Baez et al. “¿Conocen nuestros pacientes hipertensos los objetivos de control de sus factores de riesgo cardiovascular?”, *Rev Esp Cardiol.* 2014;67(Supl 1):952

Se ha comunicado un error en la comunicación de Rivas-Baez et al. titulada «¿Conocen nuestros pacientes hipertensos los objetivos de control de sus factores de riesgo cardiovascular?» y publicada en *Rev Esp Cardiol.* 2014;67(Supl 1):952 con el número 6046-613.

El nombre de un autor aparece incorrectamente como José Caballero-Canonas, cuando lo correcto es José A. Caballero-Cánovas.

Esta corrección se ha introducido el 23 de junio de 2017 en la versión electrónica de la comunicación, que puede consultarse en: <http://www.revespcardiol.org/es/congresos/sec-2014-el-congreso/13/sesion/factores-riesgo-modificable-no-modificable/1189/conocen-nuestros-pacientes-hipertensos-los/12737/>